

選考委員賞

動物を守る心

赤坂小学校 大友 杏南

私は『生き物』という言葉を聞くと一番に『動物』が思い浮かびます。特に、絶滅動物と私たちのみじかにいる動物です。

絶滅動物はどんな動物が絶滅しているか調べたくなつたので、本や友達に聞きました。まず、本を開いてみました。

ちょうど絶滅動物の事が書いてある『人間によつて絶滅した動物』を読むと、ニホンオオカミやフクロオオカミ、ステラーダイカイギュウなどの昔の動物が多く殺されたりしたので絶滅したとかいてありました。また、友達から聞いた話では日本で一番大きな魚が研究のために獲られたので絶滅したと言う事です。

みじかな動物では、犬や猫などがあります。私は、テレビやパソコンで犬や猫が虐待や捨てられて殺されたりしているのを見ました。犬は多く殺され、捨てられた犬や猫はとても傷ついているように見えました。

人は簡単に動物たちを殺します。それは人間の都合だけで動物たちのことを傷つけ、当たり前のように殺すことが今の現実です。私は、動物を捨てる人や虐待をする人が許せません。自分勝手で責任感がなくて嫌いだからです。

もし、本当に動物を飼うならば、その動物を幸せにして大事にしてほしいと思います。

動物が絶滅するのは、色々な理由があります。地球全体の気候の変化や、他の動物のきょうそうに負けてしまうなどの自然に起ころる絶滅でそれはまた次の新しい動物が出現するための必要な絶滅なのです。しかし、人間が登場してからは動物たちが次々に絶滅してしまいました。人間が絶滅させてしまつた後には、新しい動物は出現しません。特に、近年では約一年で一種の生物が絶滅していると言われ、今日も、どこかで、人間にによる絶滅が起こつてゐるかもしれないのです。

これから人間が動物を絶滅から救うには、数少ない動物を保護することと動物が安心して生きて行ける環境を守る事が大切だと思います。このような事をして、動物たちを助けようとしている人たちがいることを知りました。

私は、人間は、ただ動物を苦しめているだけではないんだなあとと思いました。でも、もっと動物たちを大切にしてほしいと思います。

地球は、人間だけのものではありません。虫や鳥、魚など人間以外の数多くの動物たちも一緒に暮らしているのです。そのことをいつも考えながら、動物を助けようとする心や大切にする心を持つ人が多く、小さな事でも自分にできる事をしてほしいです。そして、動物たちを守つて大事にしていきたいです。